

Nikolaus 2018



Auch in diesem Schuljahr besuchte der Nikolaus alle Klassen unserer Schule. Das war ganz schön aufregend! In jeder Klasse wurde er mit Liedern oder Gedichten empfangen. Nachdem er zunächst vom Leben des Bischof Nikolaus erzählt hatte, fand er viele lobende Worte für die Kinder, ermahnte er sie aber auch, weiterhin fleißig zu lernen und artig zu sein. Natürlich ließ er in jeder Klasse einen großen Sack mit Geschenken da: Alle freuten sich über die Äpfel, Mandarinen, Nüsse und Schokoladennikoläuse. Ein besonderes Highlight waren die Klassenspiele für alle Klassen.



Ein großes Dankeschön an den Elternbeirat, der es ermöglicht hat, dass der Nikolaus auch in diesem Jahr den Kindern wieder einen großen Sack mit Geschenken überreichen konnte.